

Songül Viridén - GLP Schlieren – 20.04.2021

Postulat Street-work-out-Anlage

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wo in Schlieren eine Street-Work-out Anlage installiert werden könnte.

Begründung:

Wie man der Limmattaler Zeitung vom 20.04.2021 entnehmen konnte, hat der Stadtrat in Dietikon bereits einer zweiten Streetworkout-Anlage zugestimmt.

In Schlieren wurde immer wieder versucht, Sportanlagen, wie z.B. eine Scateranlage oder eine Bike-parcour im Wald oder ähnliches zu installieren, um der Schlieremer Bevölkerung mehr Möglichkeiten im Aussenbereich zu ermöglichen, sich körperlich fit zu halten. Diese Versuche scheiterten leider bis anhin aus verschiedenen Gründen.

Für sportliche Betätigung an der frischen Luft, insbesondere auch für Jugendliche und Erwachsene gibt es wenig Möglichkeiten in Schlieren.

Zudem hat sich nun in der schwierigen Corona Zeit gezeigt, dass

1. Anlagen die draussen an der frischen Luft sind, sehr wichtig sind und rege genutzt werden. (Alternative zu Fitnessstudios)
2. die Möglichkeiten sich körperlich fit zu halten, für die ganze Bevölkerung wichtig ist und insbesondere die Jugendlichen und die älteren Anwohner in Schlieren zu wenig Sportmöglichkeiten haben.

Der Nutzen von solchen Outdoorfitnessgeräten ist unbestritten.

Songül Viridén